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Ежегодный доклад главы 
всегда носит открытый ха�
рактер, поэтому с меропри�
ятия велась прямая транс�
ляция.

В своем докладе Илья По�
ночевный не только рас�
сказал о том, что удалось 
сделать, но и обозначил «бо�
левые точки» в работе по 
улучшению качества и уров�
ня жизни жителей округа и 
поставил задачи на этот и 
следующий год, которые бу�
дут решаться.

«Нашим регионом руко�
водит сильный лидер, и 
главный принцип работы 
Андрея Воробьева, губерна�
тора Московской области 
– житель всегда прав. Слы�
шать и слушать жителей  – 
это приоритет, которым вся 
команда Губернатора руко�
водствуется с самого начала 
работы. И для нас это – руко�
водство к действию»,  – под�
черкнул Илья Игоревич.

В докладе звучало много 
цифр, конкретных приме�
ров того, где и какие работы 
были проведены, сколько 
средств, по каким програм�
мам было реализовано и 
как это в целом отразилось 
на повышении качества 
и уровня жизни жителей 
округа. Образование, ме�
дицина, социальная сфера, 
спорт, культура, благоуст�
ройство и содержание мно�
гоквартирных домов, дет�
ские площадки и работа по 
сохранению экологической 
чистоты округа, инвести�
ции, новые рабочие места 
для жителей округа.

Это все стало возможным 
благодаря серьезной рабо�
те, проводимой в округе, по 
увеличению муниципаль�
ного бюджета. Так, с 2019 по 
2022 год общий рост дохо�
дов бюджета составил 60%. 
В этом году он вырос уже 
на 25% по сравнению с про�
шлым годом. Доходы бюд�
жета планируется увели�
чить до на 32%.

В своем отчете Илья По�
ночевный, глава Дмитров�
ского городского округа, 
рассказал и о той поддерж�
ке, что оказывают дмитров�

чане участникам СВО: «Глав�
ное – мы показали свое 
единство в поддержке СВО 
и наших защитников. Это 
и гуманитарная помощь, и 
участие в акциях, и забота о 
раненых, проходящих в на�
шем округе реабилитацию».

В завершение доклада 
глава отметил, что работа, 
направленная на то, чтобы 
округ становился комфорт�
нее для жителей от мала до 
велика, будет продолжать�
ся. 

Екатерина Зиновьева, за�
меститель Председателя 
Правительства Московской 
области, министр инвести�
ций, промышленности и 
нау ки Подмосковья, присут�
ствовавшая на ежегодном 
отчете главы округа, отме�
тила: «Илья Игоревич пра�
вильно сказал, что наша 
экономика, новые предпри�
ятия, новые рабочие места – 
это источник для развития 
социальной сферы, это воз�
можность строить новые 
школы, больницы, сады. 

Хочу пожелать коман�
де Дмитровского городско�
го округа сосредоточиться 
на двух вещах: это развитие 
новых предприятий, в том 
числе ориентированных на 
импортозамещение. И вто�
рое – малый бизнес. Важ�
но, чтобы везде было место 
малому бизнесу, чтобы при 
помощи электронных сер�
висов, без каких�либо хож�
дений по кабинетам пред�
приниматель мог оформить 
все необходимые докумен�
ты и начать свой бизнес».

После того как глава окру�
га закончил отчет, все участ�
ники мероприятия были 
приглашены на концерт, по�
священный 150�летию Сер�
гея Рахманинова и Федора 
Шаляпина. В исполнении 
солистов Государственного 
академического Большого 
театра России Ольги Сели�
верстовой (сопрано) и Габри�
еля Де�Рель (бас) прозвуча�
ли произведения великих 
классиков русского музы�
кального искусства. Зри�
тели  провожали артистов 
бурными овациями.

21 июня глава Дмитровского городского округа 
Илья Поночевный отчитался перед депутатами округа 
и общественностью о работе за 2022 год  

Только – вместе 
и только – вперед!
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Екатерина Зиновьева, 
заместитель председателя 

правительства 
Московской области, 
министр инвестиций, 

промышленности и науки 
Подмосковья

Мероприятие 
проходило в цен-
тральном дворце 
культуры «Со-
звездие», на него 
были приглашены 
депутаты совета 
депутатов округа и 
Московской област-
ной думы, руково-
дители предприя-
тий, общественных 
организаций, 
представители об-
щественности. 
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ЗАНЯТЬСЯ ДЕЛОМ И ЗАРАБОТАТЬ
Более 260 подростков из Дмитровского 
округа примут участие в трудовой 
кампании «Лето добрых дел» 

Увлекательные занятия 
и полоса препятствий  

Автобусный парк 
обновился!
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В Дмитровском округе успешно реали-
зуется программа губернатора Москов-
ской области «Социальная ипотека».

Ее разработали с целью привлечения в Подмоско�
вье квалифицированных кадров в сфере здравоохра�
нения, образования, спорта, науки. По ее условиям 
сам специалист платит только проценты по кредиту, 
а оплата полной стоимости жилья финансируется за 
счет регионального бюджета.

– Главный вопрос, который волнует большинство 
специалистов – и молодых, и тех, кто приехал к нам 
из других регионов, это жилье. Когда у твоей семьи 
есть свой дом, очаг, крыша над головой – это позво�
ляет быть уверенным в завтрашнем дне и планиро�
вать свое будущее,  – сказал губернатор Московской 
области Андрей Воробьев. – Программа была приду�
мана, чтобы поддержать неравнодушных к своему 

делу специалистов и привлечь в регион лучшие кад�
ры.

Ирина Донецкая, акушер�гинеколог Дмитровской 
областной больницы, одна из тех, кто уже воспользо�
вался возможностью получить ипотеку на льготных 
условиях. 

В Дмитров Ирина Геннадьевна приехала в 2019 
году. Стала работать в Дмитровской областной боль�
нице акушером�гинекологом, сейчас она уже заведу�
ющая женской консультацией. 

Ирина Геннадьевна – неравнодушный специалист, 
имеет особый подход к пациентам и к своей рабо�
те в целом. Руководство больницы отмечает, что она 
является инициативным и ответственным сотруд�
ником, способным консолидировать и мотивиро�
вать коллектив на выполнение поставленных задач 
по улучшению качества оказываемой медицинской 
помощи. Постоянно следит за новыми методиками, 
технологиями диагностики и лечения, внедряет их 
в личную практику.

– Первое время я получала из бюджета округа ком�
пенсацию аренды жилья в размере 20 тысяч руб�
лей,  – рассказала Ирина Донецкая.  – А в июне про�
шлого года получила сертификат на приобретение 
жилья по губернаторской программе «Социальная 
ипотека». В августе мы переехали в свою собствен�
ную уютную квартиру.

В новом жилье Ирины Геннадьевны недавно побы�
вал глава Дмитровского городского округа Илья По�
ночевный. Его гостеприимно встретили Ирина и ее 
дочь Злата, угостили чаем со вкусными сладостя�

ми. Оказалось, что глава города посетил Ирину 
Геннадьевну в день ее рождения!

– Программа «Соципотека» просто замечательная! 
Она реально работает, помогает тем, кто хочет тру�
диться здесь, в Подмосковье. И тем более она крайне 
привлекательна для молодых специалистов, – поде�
лилась Ирина Геннадьевна.

Илья Поночевный поговорил с Ириной о здраво�
охранении, о мерах поддержки врачей и многом дру�
гом. Дочка Злата рассказала гостю, что окончила вто�
рой класс с отличием, и о том, что она занимается 
танцами в ДК «Современник» и ей это очень нравит�
ся.

– Очень добрая встреча получилась. Рад за Ирину 
Геннадьевну и других наших медицинских работни�
ков, педагогов, кто уже воспользовался возможно�
стью приобрести свое жилье по губернаторской про�
грамме «Социальная ипотека». Это яркий пример 
того, что в Подмосковье делается все для того, чтобы 
к нам приезжали и оставались жить лучшие специа�
листы. Пообщавшись с Ириной Донецкой, понял, что 
здоровье наших пациенток в надежных руках таких 
замечательных врачей, как она, и это – здорово! Бла�
годарю медиков за то, что они выбрали для работы 
наш Дмитровский край. Мы их ценим! – сказал Илья 
Поночевный, глава Дмитровского городского округа.

ПРАЗДНИК]

ПОМОГАТЬ – ИХ ПРОФЕССИЯ

Глава Дмитровского городского округа Илья 
Поночевный поздравил с профессиональным 
праздником работников социальной сферы.

На мероприятие были приглашены сотрудники Окруж�
ного управления социальной защиты № 23 Министерства 
социального развития Московской области и руководители 
других учреждений соцзащиты населения. 

– Вы, как никто другой, умеете в нужный момент прийти 
на помощь к тому, кто в этом нуждается. Умеете выслушать, 
поддержать и помочь. У каждого из вас большое доброе серд�
це, вы неравнодушные к чужой беде люди. Спасибо за ваш 
труд! – поздравил сотрудников сферы соцзащиты населения 
Илья Поночевный.

На мероприятии Илья Игоревич по поручению губерна�
тора Московской области вручил звание «Заслуженный ра�
ботник социальной защиты Московской области» замести�
телю начальника Управления Ольге Жолубовой.

Также глава нашего округа вместе с депутатом Москов�
ской областной думы Мариной Шевченко и начальником 
Окружного управления социального развития № 23 Ната�
льей Кондратьевой вручил почетные грамоты и благодар�
ственные письма еще 31 сотруднику сферы социальной за�
щиты населения.

В ходе рабочего выезда 
на производственную базу 
«Дмитров» филиала «Мо-
странсавто» глава Дмит-
ровского округа Илья 
Поночевный осмотрел но-
вые современные автобу-
сы, поступившие на пред-
приятие по поручению 
губернатора Подмосковья 
Андрея Воробьева.

Транспортное обслужива�
ние населения Дмитровско�
го городского округа в этом 
году осуществляется АО «Мо�
странсавто» на 33  маршрутах 
регулярных перево зок, в том 

числе – 29 маршрутов муници�
пальных.

Из 33 маршрутов пять – город�
ские, 28 – пригородные. Пере�
возку пассажиров осуществляют 

80  авто бусов, 15 из которых  – ма�
лого класса, 18 – среднего, 47 – 
большого. В мае текущего года на 
предприятие поступили 8 новых 
машин. 

Илья Поночевный совместно с 
депутатом Госдумы Ириной Род�
ниной и депутатом Мособлдумы 
Мариной Шевченко посетил про�
изводственную базу «Дмитров», 

где ознакомился с работой обору�
дования, осмотрел территорию и 
пообщался с руководством.

– В прошлом месяце на предпри�
ятие поступили восемь новых ав�
тобусов, из которых пять – средне�
го класса, а три – малого и до конца 
года поступят ещё 6  машин. Работа 
по обновлению автобусного парка у 
нас в приоритете. Важно, что новые 
автобусы обеспечивают нашим жи�
телям максимально комфортный 
проезд. В них установлены системы 
климат�контроля, камеры наблю�
дения, электронные рейсоуказате�
ли, валидаторы для бесконтактной 
оплаты проезда, USB�розетки для 
зарядки мобильных устройств, – от�
метил Илья Поночевный. 

Производственная база «Дми�
тров» работает на территории 
Дмитровского округа с 1947 года. 
Численность коллектива состав�
ляет 230 человек, в том числе 
176 водителей.

Отметим, что в прошлом году, 
по поручению губернатора Москов�
ской области Андрея Воробьева во�
дителям «Мострансавто», работаю�
щим в регионе, повысили зарплату. 

Автобусный парк обновился!

ЖИЛЬЕ]

МЕДИКИ ВЫБИРАЮТ

ДМИТРОВСКИЙ ОКРУГ

Глава округа Илья 
Поночевный посетил 

производственную 
базу «Дмитров»

Работники социальной защиты 
Дмитровского городского округа

Ирина Донецкая 
и ее дочь Злата

ИНФРАСТРУКТУРА]  В муниципалитете уделяется 
большое внимание развитию общественного 
транспорта
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Менее месяца назад началось обновле-
ние двора многоквартирных домов 23, 24, 
25 и 26. Их жители активно голосовали 
на портале «Добродел», благодаря чему 
общественное пространство этих зданий 
было включено в программу «Комплекс-
ное благоустройство дворовых террито-
рий». Глава Дмитровского округа Илья 
Поночевный проинспектировал ход работ, 
которые в настоящее время выполнены 
на 50 процентов. 

Здесь произведена перепланировка, отсыпана 
песчаная подушка на тротуаре и подъездной доро�
ге, а также на площадке для сбора бытовых отходов. 
Специалисты приступили к укладке асфальта и уста�
новке новых бордюров.

Помимо детской площадки, во дворе установят 
конструкции для занятий спортом. Также будет бла�
гоустроена и дорога, ведущая к СНТ.

По просьбе жителей построят еще и тротуар от 
этих домов до Внуковской школы.

На одном из совещаний с зампредами губер�
натор Московской области Андрей Воробьев от�
метил, что тема содержания и благоустройства 
дворов и подъездов в Подмосковье важна и акту�

альна, от нее во многом зависит настроение лю�
дей.

– Считаем эту тему по�прежнему важной. Мы пре�
красно знаем, насколько настроение человека зави�
сит от чистого подъезда, комфортного двора,  – под�
черкнул глава региона.

РЕМОНТ]

У 7500 ЖИТЕЛЕЙ УЛУЧШИТСЯ 
КАЧЕСТВО ВОДЫ

ИНФРАСТРУКТУРА]

В ГОРОДЕ УСТАНОВЯТ 
69 ОСВЕТИТЕЛЬНЫХ ПРИБОРОВ 

Во дворе будет 
уютнее и удобнее
БЛАГОУСТРОЙСТВО] Глава Дмитровского городского округа 
Илья Поночевный оценил ход работ в микрорайоне 
Внуковский

Это произойдет благодаря обновлению водоза-
борного узла.

ВЗУ на улице Пушкинской в Дмитрове был построен в 1964 
году. Отсюда вода, поднятая с водоносного горизонта, поступа�
ет в дома центральной части Дмитрова – ею пользуются более 
7 тысяч жителей. Сейчас на объекте осуществляется масштаб�
ная реконструкция. 

С тем, как на водозаборном узле продвигается ремонт, озна�
комился глава Дмитровского городского округа. При разговоре 
с руководителем работ Илья Поночевный отметил важность вы�
полнения графика реконструкции, так как обеспечение чистой 
водой жителей – одна из составляющих обеспечения высокого 
уровня комфортного и безопасного уровня их жизни.

– Мы рады, что наш округ – лидер в Московской области по 
реализации федеральной программы «Чистая вода», за непол�
ные пять лет уже реконструировано 14 ВЗУ, три четверти жите�
лей округа получают чистую воду. Сейчас идут работы на ВЗУ�2 в 
Яхроме, начались здесь, на улице Пушкинской Дмитрова. И нам 
есть чем гордиться: мы смогли найти эффективное решение ко�
пившейся десятилетиями проблемы ремонта ВЗУ, установки 
станций обезжелезивания, чтобы все жители округа могли по�
лучать в свои дома только чистую воду, – сказал Илья Поночев�
ный, глава Дмитровского городского округа.

Сейчас на ВЗУ ведутся работы по демонтажу обваловки ре�
зервуаров чистой воды и оборудования, готовится площадка 
для работы буровой установки, с помощью которой будут соз�
даны две новых скважины (старые полностью исчерпали свой 
ресурс). Также на ВЗУ на улице Пушкинской построят станцию 
обезжелезивания и станцию второго подъема. Вода после про�
хождения многоступенчатой системы очистки будет гораздо 
чище, чем та, которая ранее подавалась в дома жителей. 

Глава Дмитровского городского округа Илья Поночевный отме�
тил, что все работы должны вестись без срыва графика и с соблю�
дением всех требований, прописанных в техническом задании.

В округе продолжа-
ется модернизация 
сетей уличного 
освещения. Рабо-
ты проводятся по 
поручению руково-
дителя муниципа-
литета Ильи Поно-
чевного.

В текущем году в рамках муниципальной программы бу�
дут установлены осветительные приборы в деревнях Ольяви�
дово, Лупаново (д. 33а), Подосинки и Новинки, селе Рогачево на 
улице Заречная, селах Костино и Ильинское, а также в поселке 
Икша по адресу: ул. Рабочая, д. 19. Всего планируется установить 
69 светильников, 23 опоры и протянуть около 2802 м провода.

– Наша основная задача – обеспечить жителям округа ком�
форт и безопасность. В холодное время года, когда на улице рано 
темнеет, люди испытывают неудобства в пешем передвижении, 
особенно вблизи автомобильных дорог. С установкой новых све�
тильников данный вопрос будет решен,  – прокомментировал 
глава Дмитровского округа Илья Поночевный. 

А благодаря поддержке губернатора Московской области Ан�
дрея Воробьева совсем скоро на Восточной объездной дороге 
Дмитрова станет заметно светлее. Здесь специалисты заверша�
ют установку более 130 фонарных столбов. 

 ПРЯМАЯ
РЕЧЬ

Илья Поночевный, 
глава Дмитровского 
городского округа: 

– Все работы проводятся в тесном вза-
имодействии с жителями. Они должны 
знать – что запланировано сделать и 
каков в итоге будет результат. Уверен, что 
двор этих многоквартирных домов после 
благоустройства станет более уютным, 
появится современная детская площад-
ка. Для удобства автовладельцев здесь 
оборудуют достаточно парковочных мест, 
а для пешеходов расширят тротуары. 

Илья Поночевный проинспектировал, как приводят в порядок придомовую территорию

Водозаборный узел 
на ул.Пушкинская
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Более 260 подростков из Дмит-
ровского округа примут участие 
в трудовой кампании «Лето добрых 
дел». 

Вот уже 20 с лишним лет в нашем муници�
палитете реализуется программа по трудоу�
стройству несовершеннолетних. Ее главные 
задачи – привлечь подростков к обществен�
но�полезному труду и предоставить им воз�
можность заработать первые деньги.

Если раньше реализация «Лета добрых 
дел» осуществлялась только в летние канику�
лы, то сейчас программа существенно расши�
рена: трудоустройство подростков осущест�
вляется с 1 марта по 31 октября. Но основной 
наплыв желающих стать участником про�
граммы – в летнее время.

– С начала года в рамках программы «Лето 
добрых дел» было трудоустроено 102 подрост�
ка, сейчас работает 51 человек, – рассказал Ки�
рилл Каляпин, директор МБУ «КМЦ «Сфера». – 
У этой программы большая востребованность, 
желающих поработать, особенно в теплый се�
зон, гораздо больше, чем вакантных мест.

В программе могут участвовать подрост�
ки в возрасте от 14 до 17 лет включительно, 
то есть не достигшие совершеннолетия. Для 
трудоустройства необходимо собрать неболь�
шой пакет документов. С его перечнем мож�
но ознакомиться на сайте Комплексного мо�
лодежного центра «Сфера» в разделе «Лето 
добрых дел».

Участники программы оформляются офи�
циально, у них согласно трудовому законо�
дательству неполный рабочий день. Перед 
выходом на работу с каждым подростком про�
водятся инструктажи, а работают ребята в 
бригадах вместе со старшими наставниками.

Школьники участвуют в благоустройстве 
территории Дмитровского городского окру�
га: осуществляют уборку от мусора детских 
и спортивных площадок, памятников, скве�
ров, парков, береговой линии канала им. 
Москвы и речки Березовец. Кроме того, они 
проводят прополку клумб и цветочниц, под�
метают тротуары. 

– Хочу помочь окружающей среде и люби�
мому Дмитрову, чтобы он стал чище, ведь жи�
тели не всегда выбрасывают мусор в урны. 
Еще – это хорошая возможность заработать. 
Планирую потрудиться все лето, но до конца 
пока не определилась,  – рассказала Анаста�
сия Фролова, участник программы.

А Дмитрий Евстигнеев работает таким об�
разом уже второе лето подряд и гордится, что 
помогает делать мир чище и добрее. Зарабо�
танные деньги планирует частично потра�
тить на покупку подарка младшему брату, а 
то, что останется, отложить на будущую учебу.

В этом году планируется трудоустроить бо�
лее 260 несовершеннолетних с окладом 19000 
рублей.

ОБРАЗОВАНИЕ]

Выпускник 
Дмитровской 
школы стал 
мультистобалльником 
по результатам ЕГЭ 

Всего в этом году в Дмитровском 
округе уже 11 выпускников набра�
ли по 100 баллов на ЕГЭ. Среди них 
также и ученики гимназий «Логос» 
и «Дмитров», Яхромской и Подосин�
ковской школ. 

– Горжусь нашими ученика�
ми, их педагогами и родителями. 
Благодаря слаженной совмест�
ной работе уровень образования 
в Дмитровском округе остается 
неизменно высоким. И первые 
результаты ЕГЭ тому подтвержде�

ние – у нас уже 11 ребят получи�
ли 100 баллов! Уверен, что копил�
ка муниципалитета обязательно 
пополнится, и мультистобалль�
ником станет кто�то еще из вы�
пускников этого года,  – проком�
ментировал глава Дмитровского 
городского округа Илья Поночев�
ный.

Обладатели высших баллов 
по двум и более предметам по�
лучат единовременную выплату 
100  тысяч рублей.

Мероприятие проводит 
Государственный Бородин�
ский военно�исторический 
музей�заповедник. При�
глашение приехать ребя�
та получили от Можайско�
го округа, который является 
побратимом нашего. 

В о е н но � ис т ори че с к ие 
сборы «Бородино – 2023» – 
это возможность для под�
ростков ощутить себя при�
частными к героическим 
страницам истории нашей 
Родины. 

Сборы проходят в две сме�
ны. На первую прибыли ре�
бята из разных регионов 

России и Белоруссии, в их 
числе – ученики из Орудье�
во. Все они регулярно при�
нимают активное участие 
в муниципальных и регио�
нальных военно�патриоти�
ческих конкурсах и сорев�
нованиях.

Школьники получили 
специальную форму, и уже 
в первый день в лагере нача�
лись интересные занятия, 
встречи, конкурсы, строе�
вая подготовка, преодоление 
полосы препятствий. Кро�
ме того, ребята посетили экс�

позиции музея�заповедника 
«Бородинское поле» и памят�
ные места поля битвы. С 
ними работали опытные ин�
структоры и воспитатели. По 
окончании сборов всех награ�
дили грамотами и памятны�
ми медалями. 

– Лагерь очень атмосферный! 
Добрые вожатые, увлекатель�
ные занятия. Ежедневно мы 
участвовали в разных активно�
стях. Это очень классно! Верну�
лась бы туда еще много раз, – по�
делилась Полина Казанцева из 
Орудьевской школы.

– Больше всего мне понра�
вилась полоса препятствий, 
вязание узлов и оказание 
доврачебной помощи. Здесь я 
познакомилась с интересны�
ми людьми, приобрела мно�
го новых друзей. Мы посеща�
ли разные экскурсии, и было 
много классных мероприя�
тий. Очень понравилось!  – 
выразила свое мнение Настя 
Голубкова из той же школы.

На вторую смену военно� 
исторических сборов «Бороди�
но�2023» отправились учени�
ки Синьковской школы №  1. 
Ребят также ждут веселые,�
добрые, интересные, яркие 
и запоминающиеся дни, на�
полненные различными ак�
тивностями и экскурсиями. 

– Дружба и сотрудниче�
ство с Можайским городским 
округом в этот раз позволи�
ли ученикам из двух школ 
стать участниками военно� 
исторических сборов. Побы�
вать, прикоснуться к нашей 
великой истории в месте, где 
дважды Россия показывала 
всю свою мощь, это серьез�
ный стимул для ребят даль�
ше изучать свою историю, 
чтобы вырасти настоящими 
патриотами страны и ее за�
щитниками,  – сказала Татья�
на Малинникова, начальник 
Управления образования. 

ТРУДОУСТРОЙСТВО]

ЗАНЯТЬСЯ ДЕЛОМ 
И ЗАРАБОТАТЬ

Школьники из Дмитров-
ского округа приняли 
участие в военно-исто-
рических сборах «Боро-
дино – 2023».

КАНИКУЛЫ]

Увлекательные занятия 
и полоса препятствий

Глеб Шилов, выпускник НОЧУ «Позитив» 
из Дмитрова, стал первым мультистобалль-
ником в этом году. По результатам единого 
государственного экзамена он показал 
отличные знания сразу по двум предметам – 
химии и русскому языку и получил высшие 
баллы.

Физическая подготовка 
очень важна

Подростки 
трудятся на 

благо города

Участники военно-
исторических сборов 

«Бородино – 2023»


